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18 февраля 1951 года—день выборов 
в Верховный Совет РСФСР.

Трудящиеся Первоуральска! Шире 
развертывайте соревнование за достой* 
ную встречу всенародных выборов, за 

J цена 20 коп. досрочное выполнение планов 1951 года!

ВСЕМЕРНО УЛУЧШАТЬ 
МЕДИЦИНСКОЕ 

ОБСЛУЖИВАНИЕ
Промышленность нашего города из 

года в год растет и расширяется. Из 
небольшого, мало известного в про- 
ш.ілѵ поселка, Первоуральск вырос 
за годы советской власти в крупный 
промышленный центр с высоко раз
витой техникой.

Город ваш растет, растут и за
просы населения. Полнее удовлетво
рять все возрастающие культурно- 
бытовые запросы населения является 
одной нз первоочередных задач со-' 
ветсших, партийных и профсоюзных 
организаций Первоуральска. Этой 
цели должна быть подчинена вся 
деятельность каждого советского, 
партийного и профсоюзного работни
ка н, прежде всего, каждого отдела 
исполкома горсовета.

Однако, как это было подчеркну
то на второй сессии городского Со 
вета депутатов трудящихся, город
ской отдел здравоохранения все еще 
работает далеко н-e удовлетворитель
но. Уровень работы ряда медицин
ских учреждений города не отвечает 
требованиям сегодняшнего дня.

На сессии городского Совета особен
но резкой критике был подвергнут 
городской отдел здравоохранения, ко
торый слабо координирует действия 
медицинских учреждений, мало ор
ганизует практической помощи мо
лодым специалистам, нуждающимся 
в советах квалифицированных вра
чей.

Депутаты городского Совета спра
ведливо подвергли критике испол
ком горсовета л  директоров промыш
ленных предприятий, которые очень 
мало проявляют заботы о создании 
необходимых условий в работе ме
дицинских учреждений. По количе
ству зданий, занятых различного ро
да медицинскими учреждениями, 
вполне достаточно, но качество их 
не терпит никакой критики.

Однако, строительство новой боль
н и ц ы ^ Соцгороде слишком затяну
лось. Даже два выстроенных под боль
ницу корпуса вот уже более как че
тыре месяца в экшлоатацпю не вве
дены лпшь по той причине, что ру
ководители Новотрубного завода, в 
частности зам. директора по капп- 
тальноіу строительству тов. Каганов, 
не .устраняет тех недостатков, при 
наличии которых нельзя занимать 
корпуса больными. И когда работни
ки медсанчасти завода говорят об 
этом тов. Каганову, он грубо отве
чает на их требование, проявляет 
недостойные руководителя действия.

Сессия городского Совета наметила 
в своем решении ряд практических 
мероприятий по улучшению здраво
охранения й медицинского обслужи
вания в городе. Надо, чтобы это ре
шение и все внесенные в него ме
роприятия с предельной точностью и 
аккуратностью были выполнены за
ведующим горздравотделом тов. Ви
шневским и руководителями про
мышленных предприятий города.

Первоуральск должен быть пере
довым ие только по вопросам работы 
промышленных предприятий, но п по 
удовлетворению культурно-бытовых 
запросов населения, прежде всего, по 
медицинскому обслуживанию трудя
щихся.

Встреча А. М. Медведевой с гологорцами
В клуб авторемонтников Голюгор'- 

ки собрались избиратели. Здесь 31 
января состоялась встреча кандидата 
в депутаты Верховного Совета 
РСФСР по Первоуральскому избира
тельному округу № 554 тов. А. М. 
Медведевой с избирателями.

Первое слово предоставляется до
веренному лицу по избирательному 
участку № 30 тов. Ф. И. Аржан- 
никову.

—  Приближается знаменательная 
дата —  день выборов в Верховный 
Совет РСФСР. Первым и всенародным 
кандидатом в депутаты советский 
народ единодушно выдвинул велико
го вождя и учителя товарища 
И. В. Сталина, —  говорит тов. Ар- 
жанников. —  Среди других избран
ников народа мы видам имя Агнии 
Михайловны Медведевой.

—  Я, как доверенное лицо, —  
сказал оа, —  призываю веех изби
рателей нашего участка . дружно 
явиться 18 февраля к избирательным 
урнам и единодушно отдать свои го
лоса за достойного кандидата ста
линского блока коммунистов и бес
партийных —  Агнию Михайловну 
Медведеву.

Начальник отдела заводского’ 
строительства тов. Ваулин в своем 
выступлении рассказал собравшимся 
о том, как производились выборы 
раньше, в царской России.

—  Я помню, —  говорит он, —  то 
время, когда в государственную думу 
выбирали только богатеев, но ни в 
коем случае не рабочих и, особенно, 
женщин. В наших, советских усло
виях, в органы государственной вла
сти взбираются простые люди.

Тов. Ваулин заявляет, что избира
тели участка доверяют Агнии Ми
хайловне Медведевой быть депутатом 
Верховного Совета РСФСР, п призы
вает всех избирателей в день выбо
ров дружно явиться на избиратель
ный участок н отдать свои голоса 
за кандидата блока коммунистов и 
беспартийных.

Избиратель деревни Талица тов. 
Вроцлавский говорит о могуществе 
дружбы народов /нашей страны, 
приносит искреннюю благодарность 
партии и правительству за постоян
ную заботу о советских людях, о 
процветании нашей социалистической 
Родины. В заключение своего, вы
ступления тов. Вроцлавский призы
вает всех избирателей деревни Та
лица отдать свои голоса за верную 
дочь1 нашей Родины Агнию Михай
ловну Медведеву.

Участники встречи горячо апло
дируют, ковда на трибуну выходит 
кандидат в депутаты Агния Михай
ловна Медведева. Она горячо благо
дарит избирателей за оказанное ей 
доверие.

—  Дорогие товарищи избиратели! 
Разрешите от всей души, от всего 
сердца принести вам глубокую благо
дарность за то высокое доверие, ко
торое вы оказали мне,, выдвинув 
кандидатом в депутаты Верховного 
Совета РСФСР. Я очень глубоко це
ню это доверие. Эту высокую честь 
я отношу, прежде всего, к доверию 
великой партии большевиков, членом 
которой я состою.

Дав свое согласие баллотироваться 
в депутаты Верховного Совета Рос
сийской Федерации, я сознаю всю 
полноту ответственности. Я знаю, 
что депутат —  это слуга народа. 
Он обязан выполнять волю своего 
народа, своих избирателей. Он дол
жен быть деятелем ленинско-сталин
ского типа. В своей работе я прило
жу все свои силы, энергию, знания 
и жизненный опыт, честно, буду вы
полнять депутатские, обязанности.

Великих исторических побед до
бился наш советский народ под ру
ководством большевистской партии, 
под мудрым водительством нашего 
любимого вождя л учителя товарища 
Сталина. С именем Сталина на 
устах, с мыслями о Сталине наш на

род живет, творит и побеждает. Вот 
почему первым всенародным канди
датом в депутаты советский народ 
назвал любимого Сталина. Где 
бы мы ни находились, в день 18 
февраля наши мысли будут вместе с 
избирателям/и, которым выпала честь 
опустить в избирательные урны бюл
летень с именем Сталина.

Предстоящие выборы в Верховные 
Советы союзных )і автономных рес
публик проходят в период, когда со
ветский народ подвел итоги выпол
нения плана 1950 года, итоги вы
полнения послевоенной сталинской 
пятилетки. Эти результаты значи
тельно превзошли цифры, намечен
ные планом.

Наши пути ясны. Мы, советские 
люда, ясно видим свое коммунисти
ческое будущее. Мы видим контуры 
величественного здания коммунизма, 
который советский народ с энтузиаз
мом строит под руководством и по 
плану гениального зодчего коммуниз
ма —  товарища Сталина.

В заключение своей речи тов.
А. М. Медведева произносит здрави
цу в честь любимой Родины, могуче
го советского народа, славной комму
нистической партии, в честь вождя 
трудящихся всего мира, великого 
зодчего коммунизма, первого всена
родного кандидата в дѳпут-а-ты, друга 
и отца трудящихся всего мира вели
кого Сталина.

В зале возникает бурная овацня в 
честь любимого Сталина. Участники 
встречи в едином порыве встают с 
мест и  долго рукоплещут в честь ор
ганизатора всех наших побед —  ве
ликого Сталина.

Первая встреча кандидата в депу
таты Верховного Совета РСФСР
А. М. Медведевой с избирателями вы
лилась в яркую демонстрацию люб
ви и преданности советских людей 
партии Ленина —  Сталина, готов
ности отдать свои голоса за канди
датов блока коммунистов и беспар
тийных.

ВТОРАЯ СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
30 января в клубе Старотрубного 

завода, под председательством депу
тата тов. Баранова н при секретаре 
тов. Голиковой, состоялась вторая 
сессия Первоуральского городского 
Совета депутатов трудящихся.

Сессия заслушала н обоудпла док
лад завгорздравотделом тов. Виш
невского «О медицинском обслужива
нии трудящихся города». С содокла
дом по этому вопросу выступил депу
тат горсовета тов. Васильев— предсе
датель постоянной комиссии по здра
воохранению.

Поме доклада и содоклада развер
нулись оживленные прения. Первым 
выступил депутат тов. Кишенец, ко
торый указал, что в ряде- лечебных 
учреждении города имеются серьез
ные недостатки, что в аптеках зача
стую нет медикаментов, которые вы
писывают больному врачи.

Лечебный инспектор горздравот
дела тов. Бобылева говорила о том, 
что для медицинских работников не 
создано надлежащих условий в рабо
те. В одном и том же кабинете вы 
нуждены заниматься два врача одно
временно. Мало уделяется внимания 
и росту врачей, а многие нз них 
нуждаются в постоянной помощи,

так как до 40 процентов врачей го
рода —  молодые специалисты.

Депутат горсовета тов. Будилкин 
резко критикует горздравотдед п ис
полком горсовета за то, что онн не 
решили даже такого вопроса, как 
обеспечить дежурной лошадью или 
каким-либо другим видом транспорта, 
необходимым для выезда врачей к 
больным.

Врач тов. Зеленская в своем вы
ступлении остановилась на крайне 
плохом санитарном состоянии обще
житий семейных Уралтяжтрубстроя. 
После выступления тов. Пиратинско- 
го, слово берет доверенный врач зав
кома Новотрубного завода тов. Рави- 
кович, которая отмечает слабую по
становку санитарной агитации среди 
населения и предлагает решить во
прос о создании диетической столо
вой, крайне необходимой в связи со 
значительным количеством желудоч
ных больных.

Фельдшер села Пово-Алексеевки 
тов. Кутузова говорила о необходи
мости улучшения оказания помощи 
со стороны горздравотдела фельдшер
ско-акушерским пунктам, озобенио 
сельской местности.

Депутат тов. Козицын, рассказав

о состоянии раооты здравпунктов в 
цехах Новотрубного завода, указал 
на тот факт, что исполком горсовета, 
и дирекция Новотрубного завода не 
принимают необходимых мер к тому, 
чтобы как можно быстрее ввестд в 
действие два выстроенных уже боль
ничных корпуса.

С большой речью, показывающей 
причины неудовлетворительной рабо
ты медицинского персонала в городе н 
на Новотрубном заводе, выступила 
главврач заводской медсанчасти тов. 
Кудряшова. Она заявила:

—  Критикуют нас много п крити
куют правильно. Медицинское об
служивание у нас поставлено еще 
неудовлетворительно п это является 
результатом прежде всего неслажен
ности в работе медицинских учрежде
ний п горздравотдела. Медицинское 
обслуживание в городе резко отстало 
от уровня развитая промышленности 
и запросов трудящихся.

После выступления врача тов. 
Остапеевой, сессия приняла развер
нутое решение, направленное на 
улучшение работы медицинского -об
служивания трудящихся Первоураль
ска.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
ВОЛНУЮЩИЕ дни

Близится большой, радостный 
праздник советского народа — выбо
ры в Верховные Советы союзных и 
автономных республик. Все больший 
размах приобретает избирательная 
кампания. Прошла регистрация кан
дидатов в депутаты, широко развер
тывается агитация за кандидатов 
сталинского блока коммунистов и 
беспартийных.

Первым кандидатом в депутаты 
народы нашей страны единодушно 
назвали великого вождя п учителя 
Иосифа Виссарионовича Сталина.

Во всех республиках кандидатами 
в депутаты Верховных Советов вы
двинуты верные соратники товарища 
Сталина —  руководители большеви
стской партии и советского прави
тельства.

Волнующие дни переживают тру
дящиеся Кировского избирательного 
округа города Ленинграда, где будет 
баллотироваться в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР товарищ Сталин. 
0 родном Сталине, о его прекрасной 
жизни, посвященной борьбе за сча
стье простых людей, проходят беседы 
в многочисленных агитпунктах Ки
ровского избирательного округа, на 
предприятиях, в общежитиях, на 
квартирах избирателей. К великому 
вождю, друту, отцу п учителю обра
щены слова горячей любви и благо
дарности кировцев. Кадровый рабо
чий Кировского завода Сергей Павло
вич Кузнецов на одной нз бесед 
сказал:

—  Паша Родина под солнцем 
Сталинской Конституции расцветает 
все ярче п ярче. У нашего канди
дата в депутаты Верховного Совета 
РСФСР Иосифа Виссарионовича 
Сталина нет большей заботы, чем за
бота о благе советского народа, о 
счастье простых людей. Разве, на
пример, я, простой рабочий, мог 
раньше, при капитализме, думать о 
•том, чтобы дать детям высшее обра
зование! А сейчас один мой сын — 
инженер, второй —  техник, дочь — 
врач. И таких семей много.

—  Кому мы обязаны своей сча
стливой жизнью? Родной коммуни
стической партии, любимому товари
щу Сталину.

Повседневную заботу лартнп 
Ленина —  Сталина, заботу великого 
Сталина о благосостоянии трудящих
ся ощущают все народы нашей 
страны. В предвыборные днп мысли 
и чувства таджикского народа хоро
шо выразил таджик Анвар Валнев. 
«С любовью отдам я на выборах 
свой голос за великого вождя п учи
теля, который так много сделал для 
таджикского народа, —  сказал он. 
— Товарищ Сталин избавил наш на
род от унижения ц рабства п дал 
ему свободу п счастье».

В связи с предстоящими выбора
ми, на заводах л фабриках, шахтах 
и рудниках, стройках и колхозах, 
совхозах и МТС ширится социали
стическое соревнование за лучшее 
использование техники, за увеличе
ние выпуска, улучшение качества и 
снижение себестоимостп продукции.

Готовясь к выборам, трудящиеся 
страны социализма еще и еще раз 
демонстрируют перед всем миром 
сталинскую друж бу народов, свою 
сплоченность вокруг большевистской 
партии, вокруг великого вождя 
И. В. Сталина. (ТАСС),



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

На занятии в кружке пропагандиста тов, Кобзарь
Как всегда, занятие в кружке 

пропагандиста тов. Кобзарь началось 
в точно назначенное время. В теплой 
и ярко освещенной аудаторни распо
ложились слушатели —  коммунисты 
цеха № 1 Новотрубного завода. Пе
ред каждым, слушателем —  книга 
«Краткий курс Истории ВКП(б)», 
конспекты. Пропагандист тов. Коб
зарь, подходя к каждому слушателю, 
проверяет написанные -конспекты.

—  Лучший конспект сегодня у 
тов. Дунаевой, —  говорит он, —  ма
териал изложен кратко, конспект 
содержательный, аккуратный. А вот 
у вас, тов. Терехов, конспект гряз
новат, расплывчат.

Чувствуется простота отношений 
между слушателями и пропагандистом

Начинается собеседование по вто
рому разделу XI главы истории 
ВКП(б) «Партия большевиков в борь
бе за коллективизацию сельского 
хозяйства».

—  Разберем вопрос —  от полити
ки ограничения кулацких элемен
тов в  политике ликвидации кулаче
ства, как класса, —  говорит тов. 
Кобзарь.

И сразу же поднимается несколь
ко рук. Предоставляется слово тов. 
Пермякову. Он говорит спокойно, 
уверенно.

—  Политика ликвидации кулаче
ства, как класса, была закреплена 
в историческом постановлении ЦК 
ВКП(б) от 5 января 1930 года «О 
темпах коллективизации н мерах по
мощи государства колхозному строи
тельству». В нем был установлен 
срок коллективизации, увеличение 
кредита колхозам до 500 млн. руб. 
В постановлении указывалось, что 
главной формой колхозного движения 
на данном этапе является сельскохо
зяйственная артель, в которой юол-

Собрания в первичных парторганизациях
30 января на Хлебозаводе состоя

лось партийное собрание, на котором 
был всесторонне обсужден доклад 
заместителя заведующего отделом 
горкома ВКП(б) тов. Яковлева на 
тему «Моральный облик коммуни
ста». Доклад вызвал оживленные
прения.

Международный обзор

тературы. -Знакомя нас с последним 
материалом, то-в. Кобзарь рассказал 
о книге М. Шолохова «Поднятая це
лина», хорошо -рав’ясннл статьи 
товарища Сталина «Головокружение 
от успех-ов» и «Ответ товарищам кол
хозникам».
* Изучение истории и теории боль
шевистской партии развивает мой 
кругозор, помотает свободно разби
раться в вопросах текущей полити
ки. Знания теории марксизма-ле
нинизма- помотают мне лучше прово
дить политико-массовую работу среди 
рабочих.

—  А для меня, —  заявляет слу
шатель кружка Т. Дунаева, —• крат
кий курс истории іВІіІІ(б) является на
стольной книгой. Знания, истории и 
теории ВКП(б) я стремлюсь передать 
молодежи. Занятия в кружке я  посе
щаю с желанием, да и присутство
вать на -них приятно. Здесь всегда 
получишь -полные и ясные о-тветы на 
все непонятные вопросы. Заслуга 
пропагандиста тов. Кобзарь состоит 
в том, что он требователен, настой
чив. Аккуратно посещая семинары и 
лекции для -пропагандистов, -о-н повы
шает свое образование и с боль
шим желанием передает свои звания 
нам.

Кружок тов. Кобзарь —  повышен
ного типа по изучению Краткого 
курса истории ВКП(б) —  работает 
второй год. Контингент слушателей 
подобран с учетом образования и об
щеполитического уровня. Большин
ство слушателей работает по сменам 
и занятия приходится -проводить 
дважды в неделю. Но несмотря на 
эту особенность, срывов занятий не 
бывает, материал изучается в соот
ветствии с программой. Посещае
мость п активность в собеседованиях 
хорошая, •

А. КУЗНЕЦОВА.

Позавчера проведено партяйно-е со
брание коммунистов Старотрубного 
завода. Участники собрания по-дело
вому обсудидп доклад директора за
вода тов. Слепцова об итогах работы 
завода в 1950 году н задачах на 
1951 год.

ЗА  ДО СРО Ч Н О Е ВЫ ПОЛНЕНИЕ  
ГОДОВОГО ПЛАНА!

Обязательства , '
В ответ на -обращение областного 

совещания работников промышленно
сти и транш-орта, коллектив трудя
щихся Уралтяжтрубстроя принимает 
на себя -следующие обязательства: 

годовой план строительно-монтаж
ных работ выполнить к 20 декабря, 
а план по выпуску изделий комбина
та -производственных предприятий —  
к 5 декабря;

расширить изучение и внедрение 
приемов работы лучши-х стахановцев 
по методу ннжене-ра Ковалева и за 
этот счет повысить производитель
ность труда на 5 процентов;

внедрить не мен-ее 150 рациона
лизаторских предложений и полу
чить экономию в сумме -один мил
лион рублей;

■подготовить 900 человек по всем 
видам производств-a и теоретического 
обучения;

построить и сдать в эксплоатацию 
к 7 ноября для Новотрубного завода 
10042 квадратных метра жилой пло
щади с полным благоустройством и 
ввести в эксплоатацию в I квартале 
детясли на 66 мест, во II квартале—  
детсад на 125 мест п в III квартале 
— школу на 400 мест;

построить н сдать в эксплоатацию 
к  7 ноября для Динасового завода 
1580 квадратных метров жилой пло
щади с полным благоустройством и 
ввести в эксплоатацию к 1 августа 
водопровод Шайтанка —  Дннае, во 
I I  квартале —  бытовые помещения 
цеха К» 2;

построить и вве-стп в экшлоата- 
цию к 7 ноября для Титано-Магнети
тового рудника 1200 квадратных 
метров жилой площади с полным 
благоустройством;

построить и ввести в эксплоата
цию к 7 ноября для трудящихся 
Уралтяжтрубстроя жилой площади 
5212 квадратных метров.

Начальник строительства Урал
тяжтрубстроя Д . ТКАЧЕНКО, 
зам. секретаря партбюро. 
М. Л У П АН ДИ Н , председатель  
постройкома П. ЧЕРНЫ Х, сек
ретарь комитета ВЛКСМ  
А. ЕЛЬКИН.

 ♦ --------
Слово гологорских 

рабочих
Всесторонне обсудив обращение об

ластного совещания работников про
мышленности п транспорта, коллек
тив Гологорского авторемзавода го
рячо воспринял его и репшл:

государственный план 1951 года 
по валовой и товарной продукции 
выполнить к 5 декабря —  Дню Ста
линской Конституции;

повысить на- 3 процента выработ
ку на одного рабочего против достиг
нутой в 1950 году;

увеличить производительность тру
да против 1950 года на 5 процен
тов;

снизить потери от брака по 
сравнению с 1950 годом >на 30 про
центов;

ускорить оборачиваемость оборот
ных средств на 5 процентов, против 
достигнутой в 1950 году;

к 1 октября завершить годовой 
план капитального и текущего ре
монта жилого фонда;

сэкономить в текущем году 30 
тонн металла, 25 тонн топлива и 60 
тысяч кпловаггчасов электроэнергии;

получить в 1951 году не менее 
80 рационализаторских предложений 
с условной годовой экономией в 200 
тысяч рублей;

обучить в школах техминимума 
50 человек, продлить экономическую 
учебу рабочих и инженерно-техниче
ских работников.

ПО АМ ЕРИКАНСКОЙ УКАЗКЕ
Американский генерал Эйзенхауэр  

закончил свою поездку по странам 
Западной Европы, предпринятую им 
по поручению правящих кругов 
США. В соответствии с планами 
американских поджигателей войны, 
Эйзенхауэр потребовал от прави
тельств западно - европейских стран 
усиления гонки вооружений и фор
мирования Д ивизий для так назы
ваемой «атлантической армии».

Правящие круги маршаллизован- 
ных стран с усердием, достойным 
лучшего применения, взялись за вы
полнение указаний американского 
генерала. Д ля того, чтобы парализо
вать сопротивление трудящихся воен
ными приготовлениям, итальянское 
правительство потребовало предо
ставления ему чрезвычайных полно
мочий в экономической области и 
внесло в парламент соответствующий 
законопроект. Этот законопроект, в 
случае его принятия, предоставит 
правительству неограниченные права 
в области установления цен, зара
ботной платы, использования сырья, 
реквизиции помещений и т. д.

Итальянский министр обороны по
требовал ассигнования дополнитель
но 200 миллиардов лир на вооруже
ние итальянской армии.

Французское правительство издало 
распоряжение о запрещении деятель
ности на территории Франции круп-

лективтеируются только основные 
средства производства.

С добавлением выступает слуша
тельница тов. Дунаева.

—  Политика ликвидации кулаче
ства, как класса, —  говорит она,—  
на основе сплошной коллект'ивива- 
ции является глубочайшим револю
ционным переворотом, равнознача
щим по своим последствиям ре
волюционному перевороту в октябре 
1917 года. Эта революция разрешила 
три коренных вопроса социалисти
ческого строительства: ликвидирован 
многочисленный клаис кулаков —  
оплот реставрации капитализма; эта 
революция перевела с пути едино
личного хозяйства на путь общест
венного, колхозного самый многочи
сленный класс крестьян; эта револю
ция дала советской власти социали
стическую базу в сельском хозяйстве.

Желающих выступить с дополне
ниями по этому вопросу больше не 
было. Пропагандист делает выводы. 
Все слушатели имеют четкое и ясное 
представление.

Глубоко и подробно разбираются 
вопросы —  борьба с искривлениями 
политики партии в колхозном движе
нии, XYI с’езд партии. Четкие и со
держательные ответы дают также 
слушатели тт. Терехов и Емдин.

Затем пропагандист просто н увле
кательно прочитал лекцпю по 3-му 
разделу XI главы истории ВКП(б).

Два учебных часа прошли неза
метно. Вместе с тем, слушатели по
лучили глубокие знания па развитию 
содналистического сектора в сель
ском хозяйстве.

—  Такие интересные занятия у 
нас бывают всегда,-—  говорит ста
роста кружка тов. Пермяков. —  Наш 
пропагандист к занятиям приходит 
подготовленным, лекции сопровожда- 

'ет щшмерампш художественной лн-

С теоретическим вопросом состоя
лись также партийные собрания на 
Динасовом заводе и в редакции га
зеты «Под знаменем Ленина». Ком
мунисты с большим интересом про- 
слушалп доклад на тему «Критика п 
самокритика —  закон развития со
циалистического общества».

нейших международных демократи
ческих организаций — Всемирной 
федерации профсоюзов, М еж дународ
ной демократической федерации ж ен 
щин и Всемирной демократической 
федерации молодежи. Это решение 
французского правительства в отно
шении крупнейших международных 
организаций, насчитывающих в сво
их рядах десятки миллионов членов 
и ведущих последовательную борьбу 
за мир и демократические права на
родов, вызвало широкую волну про
тестов прогрессивных сил всего мира.

После посещения Эйзенхауэром  
Англии, премьер-министр Эттли в 
своем выступлений 26 января при
зывал население «К новым большим 
жертвам», связанным с осуществле
нием программы перевооружения. По 
словам Эттли, эта программа по
требует жертв от каждого англичани
на.

В Западной Германии Эйзенхауэр  
настаивал на скорейшем формирова
нии немецкой наемной армии. С 
этой целью он вел переговоры с бон
нским «канцлером» Аденауэром и 
бывшими гитлеровскими генералами.

Военные приготовления правящих 
кругов западно-европейских стран, 
действующих по американской указ
ке, вызывают широкое возмущение 
народных масс и под'ем движения 
народов в защиту мира, за обузда
ние поджигателей войны.

ЗВЕРСТВА АМ ЕРИКАНСКИХ  
АГ{ ЕССОРОВ В КОРЕЕ

Американские интервенты, отсту
пающие под натиском Народной ар
мии Корейской народно-демократи
ческой республики и китайских доб- 
бровольцев, вымещают свою злобу за 
поражение на мирном корейском насе
лении. Агрессоры применяют в Корее 
практику «выжженой земли», унич
тож ая после себя все живое и пре
вращая корейские города и деревни 
в пепел.

Особенно чудовищные злодеяния 
американские варвары совершили в 
столице Кореи — Сеуле. П еред сво
им отступлением они взорвали и 
сожгли все крупные здания, науч
ные учреждения, школы, библиотеки, 
кинотеатры, заводы, фабрики и т. д. 
За время трехмесячной оккупации 
Сеула, американцы и лисынмановцы 
убили около 30 тысяч человек 
гражданского населения.

Сотни тысяч корейцев угнаны на 
юг страны. Тех, кто отказывается 
уходить, американские интервенты 
уничтожают. В Ю жной Корее амери
канцами и лисынмановцами созданы  
концентрационные лагери, в которых 
в нечеловеческих условиях томятся 
десятки тысяч корейских патриотов.

Американские агрессоры рассчиты
вают зверствами и варварскими бом
бардировками запугать корейский на
род и поставить его на колени. О д
нако, злодеяния врага лишь усили
вают ненависть корейского народа к 
иностранным интервентам и его ре
шимость отстоять свою свободу и 
независимость. Ю. БОРИСОВ.

Активистка-домохозяйка
Хочется сказать несколько теплых 

и хороших слов ,о домохозяйке Алек
сандре Ивановне Самсоновой, прожи
вающей в надивіцдуіадьном поселке 
Соцгорода.

Во все выборные кампании она 
принимает активное участие в обо
рудовании избирательного участка. 
Она хорошо знает, что в это# празд
ничный день в комнатах для голого- 
вания должно быть чисто, уютно и 
красиво. Она любовно и заботливо 
помогает в оборудовании участка. С 
большим вкусом и заботой расстав
ляет она множество цветов, ирвде- 
сенных ею из дома.

Избиратели участка N° 19 благо
дарят Александру Ивановну Самсо
нову за активное участие в общест
венных мероприятиях, за помощь в 
выборной (кампании и за заботу об 
избирателях. Г. МАМАЕВА.

 ♦ --------

Простои проЬошаютса
0 плохой работе автотранспортной 

конторы Уралтяжтрубстроя не раз 
писали в городской газете и говори
ли на различных собраниях. Однако, 
улучшения в деятельности ее: до. сих 
пор нет. Простои автотранспорта про
должаются. Приведем конкретные 
примеры.

4 декабря мы в количестве 14 че
ловек были посланы за песком. Но 
так как песок не был подготовлен 
для загрузки в автомашины, мы вы
нуждены были вернуться обратно в 
автогараж. Начальник эвсллоатации 
тсв. Овириденко решил послать нас 
на другую' работу —  на вывозку 
дров. Но и здесь нас ожидало горькое 
разочароваіние. Под’езда к дровам не 
было подготовлено. Мы вынуждены 
были вновь вернуться в автогараж. 
В таком «катании» прошел весь 
день.

10 января десять автомашин было 
занаряжено на вывозку песка к раз
личным объектам стройки. Простояв 
два часа на песчаном карьере, все 
автомашины вынуждены были вер
нуться в автогараж.

Все это происходит потому, что 
р у к о в о д и те л ь  автотранспортной кон
торы тов. Топорков и начальник 
экслоатацнп автомашин тов. Свирп- 
денюо только отсиживаются в своих 
кабинетах, не беспокоятся о четкой 
организации труда шоферов. В--юсто 
того, чтобы следить за работой авто
машин на всех участках строитель
ства, опи предпочитают заниматься 
только заполнением разнарядок.

Нас, водителей автомашин, инте
ресует вопрос: когда же, наконец,
будет наведен порядок в автотран
спортной конторе Уралтяжтрубстрел?

Водители: В0Л0БУЕВ, ПИМ- 
Ш ИН , Ш АВР0В, ГИЛЕВ, ТЕ
ЛЕГИН, ДОБРЫНИН, Т0РО- 
НЕНК0.

О тветственны й  р е д а кто р  
____________В. И. АГИШ ЕВ

РЕПИН Иван Степанович, проживающий в 
г. Первоуральске, пос. Хромпик, ул. Комсо
мольская. дом № 12, кв. № 8, возбуждает су
дебное дело о расторжении брака с его ж е
ной РЕПИНОЙ Марией Ивановной, проживаю
щей в г. Ревде, ул. Ватутина, дом № 13. Д е 
ло будет рассматриваться в Народном суде 2 
участка г. Первоуральска.

РЯБКОВ Николай Петрович, проживающий 
в г. Первоуральске, ул. Советркая, дом № 22, 
возбуждает судебное дело oit расторжении 
брака с его женой РЯБКОВОІІ Екатериной 
Петровной, проживающей в г. Первоуральске, 
Соцгород, ул . Володарского, дом № 7, кв. 
№ 1. Дело будет рассматриваться в Народ
ном суде 2 участка г. Первоуральска.

ГАЛАКТИОНОВ Иван Елисеевич, проживаю
щий в г. Первоуральске, ул. 1-я Красноар
мейская, дом № ІОО, возбуждает судебное  
дело о расторжении брака с его женой ГА
ЛАКТИОНОВОЙ Екатериной Александровной, 
проживающей в г. Первоуральске, ул. 1-я 
Чусовская, дом № 22. Дело будет рассматри
ваться в Народном суде 1 участка г. Перво
уральска.
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